

# やまこう News letter

東京都立山崎高等学校 学校通信  
令和4年12月9日発行 No.40

## ●エンジョイスポーツプロジェクト

豊かなスポーツライフに向けた都立高校生の資質、能力の向上を図る目的で東京都が実施する「エンジョイスポーツプロジェクト」に本校は参加しています。この11月より外部から講師をお招きし、放課後を利用して部活ごとに、今回は体幹トレーニングを中心に指導を頂きました。まさにいま必要としているトレーニングということで、講師の先生の的確なアドバイスのもと、どの部活でも熱の入ったトレーニングを行っていました。今回学んだエクササイズを今後は日頃のトレーニングにも取り入れ、パフォーマンスの更なる向上を目指そうと生徒も意気込んでいます。



## ●「MetaMoji」を利用した授業です

今年の1年生から生徒全員がひとり1台の端末を所持することとなりました。世の中の動きに遅れないためにも、今後いっそうのICTの活用を考えていかなければならない情勢です。本校でもそうした問題意識のもと、数学科や情報科では「Metamoji Classroom」というノートアプリを活用しての授業を行っています。それを利用することでどういったことが可能になるのか、研究授業や研修会を通して他教科にも伝えようと、実践を重ねています。



## ●保護者の皆様へ

新型コロナウイルスの感染者がまた増加しています。御家庭でも感染防止対策への御協力を引き続きよろしくお願いたします。検温など体調の確認につとめていただければ幸いです。何かありましたら学校に御連絡ください。

## ●中学生の皆さん

今後の学校説明会は12月10日(土)、1月7日(土)を予定しております。詳しくは本校HPを御覧ください。御不明な点は電話またはFAXにてお問い合わせください。



## ●玉川大学によるオンライン講義

11月10日に実施した「人間と社会」の体験活動として、「学校生活における国際理解」の続きで、玉川大学の小林亮教授によるオンライン講義を、1年生を対象として11月30日(水)に実施しました。国際理解がどのように役立つのか。海外の学校と交流する意義とは何か。具体的にどう交流を進めていけばいいのか。これがなぜSDGs 4、6、17番につながるのか。これらに焦点を当てて、生徒の抱いた疑問をより深く解きあかすためのお話を頂きました。今後の探究活動につながる有意義な時間となりました。

## ●伝統芸能鑑賞教室に参加しました

11月18日(金)「ルネこだいら」にて、幾つかの都立高校が参加しての伝統芸能鑑賞教室が実施されました。今回鑑賞するのは狂言の舞台でした。本校は1年生が参加しました。野村萬斎さんの出演も事前に知らされていたこともあって、生徒も興味いっぱい会場に集まってきていました。10時30分の開演後、前半は狂言のワークショップでした。狂言とはどういったものなのかということ、舞台設備の紹介や動物の鳴き声の実演などを通して分かり易く伝えてくれました。後半は「附子(ぶす)」「茸(くさびら)」の、高校生にも親しみの持てる二つの演目が上演されました。特に「茸」では次から次へと増殖する茸にあわてる登場人物を目にして、生徒たちも思わず笑いだしてました。

